

LA CLASSE DÉFENSE DU COLLÈGE DILLON 2

Présentation de la classe Défense et sécurité globale du Collège Dillon 2.

En Septembre 2017 a ouvert une classe « Défense et sécurité globale » au Collège Dillon 2, à destination d'élèves de quatrième.

C'est une classe composée de 21 élèves. Elle a pour but de permettre aux élèves de découvrir les métiers liés à la défense et à la sécurité globale, de s'impliquer au sein de l'établissement, de développer des actes citoyens, d'apprendre à s'entraider, de se remotiver et d'avoir confiance en soi... En effet, ces élèves, qu'ils soient en difficulté scolaire ou non, ont pour la plupart un manque de motivation, des problèmes de comportement ou un manque d'ambition...

Quelle est la particularité de cette classe défense ?

Placé sur le niveau quatrième, le projet permettra d'apprécier l'évolution des élèves tout au long de l'année, mais aussi durant leur année de troisième. En effet, cette année, grâce à ce dispositif, ils abordent de façon concrète - à travers les différentes activités - des thématiques propres au programme d'Histoire Géographie et d'EMC de troisième (la défense nationale, la citoyenneté, les guerres et le devoir de mémoire...). Dès lors, cela pourra faciliter certains apprentissages l'an prochain.

Les activités prévues.

Afin de mener à bien ce projet, un calendrier d'activités a été instauré. La première activité effectuée avait pour ambition de favoriser la cohésion entre les élèves et l'équipe pédagogique de la classe. Pour cela, nous avons organisé une sortie « initiation yole » dans la Baie du Marin. Cette pratique a permis de montrer aux élèves qu'ils ont tous une place importante, en prenant en compte leurs qualités, leurs points forts... chacun a un rôle à jouer, une tâche à effectuer afin de faire avancer la yole. L'autre objectif de cette sortie était de leur faire comprendre que les professeurs sont à leurs côtés pour les aider à avancer, ces derniers s'étant également mis à l'eau avec les élèves. A l'issue de cette initiation, une discussion a été menée afin de bien clarifier le message véhiculé à travers l'activité.

Les élèves ont également pu participer à la cérémonie de commémoration du 11 Novembre 2017 à Fort-de-France. C'était l'occasion de les sensibiliser au devoir de mémoire, à l'importance de se souvenir d'événements marquants de l'Histoire. A l'issue de cette cérémonie, ils ont pu discuter avec des anciens combattants, des militaires, mais également des hommes politiques.

D'autres activités sont prévues tout au long de l'année scolaire : la visite d'un site militaire, une intervention sur le cyber-harcèlement, la formation aux gestes de premier secours (PSC 1) et bien d'autres.

Quelques photographies de nos élèves.

L'initiation yole le 07 Novembre 2017



Cérémonie de commémoration du 11 Novembre 2017

